

El mundo seguirá demandando petróleo y gas natural: Francisco Lloreda

Lloreda dijo que es importante que el presidente electo, Gustavo Petro, aclare cómo será la transición a las energías renovables.

Economía - 28 Jun 2022 - 09:19 am



Johana Rodríguez

@joharodri4

Compartir

Compartir



AFP

El presidente de la **Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP)**, **Francisco Lloreda**, advirtió que el mundo y Colombia continuarán demandando **petróleo** y gas en las próximas décadas, pero que eso no significa que el país inicie al mismo tiempo una transición a las energías más amigables con el medioambiente.

En diálogo con **RCN Mundo**, Lloreda dijo que el **presidente electo, Gustavo Petro**, deberá explicar a profundidad su propuesta para que Colombia entre en esa transición.

Lo más visto

- POLÍTICA | Hace 1 Día

Gustavo Petro revela quién quiere que sea su ministro de Hacienda
- CLICS | Hace 13 Días

Aura Cristina Geithner, muy a sus 55 años, enamora a sus fans con foto en bikini
- FÚTBOL COLOMBIANO | Hace 1 Día

La condición que puso el 'Arriero' Herrera para quedarse en Nacional tras ser campeón
- BOGOTÁ | Hace 2 Días

Conozca el pico y placa regional para este lunes festivo en Bogotá
- POLÍTICA | Hace 1 Día

La transición será gradual: Petro da mensaje de tranquilidad a accionistas de **Ecopetrol**

“No es incompatible ser pioneros en la lucha con el cambio climático, desarrollando los hidrocarburos con los que cuenta el país (...) Las distintas políticas públicas en discusión, parecieran partir de premisas que va a ser necesario profundizar”, indicó.

Lea también: [Comisión de la Verdad inicia entrega del informe final del conflicto en Colombia](#)

Cabe mencionar, que en su propuesta, Petro plantea que se deben conservar y cuidar las reservas de petróleo, que su gobierno continuará exportando hidrocarburos, pero que **no se firmarán más contratos de exploración de los que ya están firmados.**

En ese sentido, Lloreda aseguró que los estudios señalan que la implementación completa sobre el sistema energético “va a tomar un tiempo de varias décadas” y añadió que será importante para el país continuar generando divisas bajo la exploración y explotación de petróleo.

Audio

(Audio) Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo, sobre transición a energías amigables.

00:00 00:00

“Es bueno que Colombia pueda tener excedentes para exportar y generar divisas, pero que no se debilite una empresa tan importante como Ecopetrol”, dijo.

Más información: [Incendio dejó 49 muertos y al menos 30 heridos, tras motín en cárcel de Tuluá](#)

El experto concluyó que, “si se tomara la decisión de no suscribir nuevos contratos de exploración, el impacto sería en los siguientes gobiernos al que va a iniciar en agosto. Se traduciría en que Colombia perdería la autosuficiencia en materia de gas en el año 2026 o 2027 y perdería la autosuficiencia en materia de petróleo en el 2028”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Asociación Colombiana de Petróleo y Gas](#) / [Francisco Lloreda](#) / [Gustavo Petro](#) / [Gobierno Petro](#)

Le puede interesar



Comerciantes piden a Gustavo Petro sentarse a discutir sobre los Días sin IVA

Economía
- Hace 45 minutos



Informe final: presidente electo Gustavo Petro recibe recomendaciones de Comisión de la Verdad

Judicial - Hace 1 hora



Gustavo Petro se reunió con embajadores de la Unión Europea

Política - Hace 3 horas



Gustavo Petro designa nombres clave para coordinar en cada ministerio la transición de gobierno

Política - Hace 4 horas

Comerciantes piden a Gustavo Petro sentarse a discutir sobre los Días sin IVA

La última jornada del Día sin IVA del 2022 se realizará el dos de diciembre.

Economía - 28 Jun 2022 - 01:11 pm



Laura Rodríguez Hernández

@LauraRH0314

Compartir

